

(第5期)第13回まつもと子ども未来委員会の報告

令和元年11月28日

第5期の第13回まつもと子ども未来委員会を、令和元年11月24日(日)あがたの森文化会館で行いました。この日は、31人の委員のうち、15人の委員、5人のサポーターが出席しました。

12月1日開催する「子どもの権利の日」市民フォーラムで、こども未来委員会が、「まつもと子ども未来委員会」の活動報告・市長提言として発表するため、その練習を行いました。

☆役割分担

最初に、当日の司会進行をする人を決めました。 2人の委員から立候補があり、司会進行を2人で行うことに決めました。 次に、誰がどの内容の発表をするか決めました。

☆発表する原稿(文章)の作成 発表する順番が決まり、それぞれ発表する 原稿(文章)を考えました。





今まで話し合ったことや現場を見て 感じたことなどを、サポーターの支援も 受けながら、自分の考えをまとめました。

☆プレ発表の準備

実際に、発表する順番に並び、どういう形に並んで発表するのがいいのか、 みんなで考えながら、立つ位置を決め、次の人へマイクを渡しながら移動する 練習をしました。

☆プレ発表

いよいよ、本番と同じようにスライドをプロジェクターに映して、 「まつもと子ども未来委員会」の活動報告・市長提言をサポーターに 向かってプレ発表を行いました。





「発表を聴いたサポーターからの感想」

- しっかり発表できて良かった。
- ・発表していない人も、真剣な態度でよかった。
- 少し早口になってしまう人もいたので、 ゆっくり話すようにした方がいい。



この日は、市政広報番組の取材もありました。 次回の委員会は、12月15日(日)にあがたの森文化会館で行います。